
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2010 addì 9 del mese di febbraio, presso la sala consiliare, 
alle ore 20,40, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Frezzi, Antonio Angeli, Mirko Bri-
ziarelli,  Giulia  Ulivi,  Sabrina  Nencioni,  Lorenzo  Cappelletti,  Alberto 
Briccolani, Andrea Poli, Massimo Mari, Marco Manzoli, Alberto Acanfo-
ra, Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Angelo Anto-
nio Falmi.  

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Rita Guidetti, Alessandro Cal-

velli, Francesco Casini, Claudio Tonarelli e Laura Guerrini.
    Scrutatori  nominati  all’inizio  della  seduta  i  Sigg.ri:  Andrea  Poli, 
Giulia Ulivi, Lorenzo Cappelletti.

Deliberazione n. 12
Oggetto: Interrogazione del Gruppo Cittadinanza Attiva circa l’incendio 

verificatosi sull’autostrada A1 il giorno 12.1.2010.

Il Consigliere Bensi dà lettura dell'interrogazione di cui in oggetto, 
allegata al presente atto a formarne parte integrante e sostanziale.

Risponde l'Assessore Casini che illustra l'intervento effettuato dai 
Vigili del Fuoco, anche se purtroppo, ad oggi, non è stato possibile aver 
accesso al verbale degli stessi Vigili del Fuoco, in quanto occorre rispet-
tare i termini di legge per avere la documentazione. Comunica comun-
que di aver raccolto informazioni sul luogo e, da quanto appreso, non vi 
sono stati problemi particolari per la cittadinanza, anche se la questione 
esiste, soprattutto per i mezzi pesanti che giornalmente percorrono l'au-
tostrada. L'Amministrazione Comunale si impegna a richiedere ad Au-
tostrade S.p.A. le maggiori garanzie possibili a tutela della sicurezza dei 
cittadini.

Replica il Consigliere Bensi che si dichiara insoddisfatta in quanto 
nell'interrogazione non si chiedeva la risoluzione di problemi, ma solo di 
capire  se la  Soc.  Autostrade poteva togliere  l'area di  sosta vicino alle 
case. Sostiene che, se l'Amministrazione intende portare avanti questa ri-
chiesta in concomitanza con l'ampliamento della 3^ corsia dell'A1, i tem-
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pi si dilatano enormemente, mentre sarebbe invece necessario un inter-
vento immediato, stante i problemi di sicurezza emersi nell'episodio in 
argomento. 

Firmati all'originale:

           IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                             f.to Mori                                               f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 19 febbraio 2010

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


